### 町村合併をなぜそんなに急ぐのでしょうか

藤島町は、三川町がはずれても6市町村で合併しようとしています。 町長は、2年間も合併の話をしてきたといいますが、

合併したら町民のくらしがどうなるか、 見えてきたのは最近のことです。

しかし、合併協定書では「調整する」や「検討する」が多く、. 住所もどう表示されるのか決まっていません。

特例債という借金が許される合併期限に迫られて、. 急いで合併し、藤島町をなくしてもよいのでしょうか。

# 結成 藤島町を愛する町民の会

私たちは10月28日、町の強引な合併推進に対して、 「藤島町を愛する町民の会」を結成しました。 合併問題は町民の合意を得て、 町民の意思に基づいて決めるべきと考えます。

町長と議会が急いで合併に走ろうとしているなか、私たちは町民の意思を届けるため、請願署名の方法を選びました。

合併のことで「なんか モヤモヤ」を感じる人は、 子どもからお年寄りまで 署名をお願いします。

多くの皆さんの声を町 長と議会に届けましょ う。

署名は、必ず自筆でお願いします。



#### 藤島町を愛する町民の会

代 表	佐藤春夫(上蛸井	64 - 3 6 8 7 )
	百瀬 忠(上蛸井	64-3283)
事務局	石川勝雄(上町	64-2258)
	成田忠一(豊栄	64-4765)
連絡先	伊藤繁喜(添川	64-2670)
	日向喜栄(八色木	64-5540)
	冨樫金雄(三和	64-3014)
	斎藤貢一 (東渡前	64 - 2 2 9 9 )
	加藤鉱一(宝徳	64 - 3 9 4 1 )
	小野寺裕(大川渡	64-5091)

事務所 オフィス・イトウ(ふれあいセンター エーブル隣) ・FAX 64 - 6 4 7 0 署名は上記事務所にFAXでも可能です。

# 期限に迫られた

## 拙速な合併をしないよう求める請願書

#### 藤島町議会議長殿

- 1、合併は、町民自発のものでなく、国からの押しつけであること。
- 2、合併後3~5年後は、住民負担が増え、サービス低下が明らかにされたこと。
- 3、合併をしないで藤島町の自治を守っていく方向が、検討されていないこと。
- 4、鶴岡市の中心部を開発する合併特例債目当ての合併で、借金が増大すること。
- 5、庄内の中心で、農業町として発展してきた藤島町の歴史に、幕を引くことになること。

以上のことから、期限に迫られた拙速な合併をしないよう強く求め ます。

> 藤島町大字蛸井興屋字大槻東74 藤島町を愛する町民の会 代表 佐藤春夫

	住	所	氏	名
藤島町大字	字	番地		
藤島町大字	字	番地		
藤島町大字	字	番地		
藤島町大字	字	番地		
藤島町大字	字	番地		

記名は本人の直筆でお願いします。

筆数に限らず記名ができ次第連絡いただければ貰いに上がります連絡先 TEL 6 4 - 2 2 5 8 石川迄ファックスで送っていただいても結構です FAX 6 4 - 6 4 7 0